



学校教育目標：ふるさと錦を愛し、夢をもち、礼節を重んじる自立した生徒の育成

錦タイムズ #12

錦町立錦中学校

令和7年10月9日

## 錦中生の10月のがんばり part 1

10月になりました。2学期は多くの学校行事が満載です。学校行事は、一人一人の成長に加え、学級や学年としての絆を深めていくことができる、重要な取組の場となります。

今回は、10月の前半で大きく成長していく錦中の姿を紹介したいと思います。

### 球磨人吉中体連大会駅伝競走競技 選手推戴式

10月7日(火)、「球磨人吉中体連大会駅伝競走競技」の選手推戴式が行われました。

10月10日(金)の大会に出場する選手を代表して、男女のキャプテン

(坂本春翔さん、

鶴田叶華さん) の決意表明の後、片山校長先生による激励の言葉がありました。

今大会の結果は、

【10月号 part2】で紹介します。ファイト錦中駅伝！



10月8日(水)、錦ライオンズクラブと生徒会執行部が連携し、「薬物乱用防止」キャンペーンとして、チラシの配付と薬物乱用防止の呼びかけを行いました。

朝から登校してきた生徒に一人一人に、昇降口付近でのチラシ配付をとおして、「薬物乱用防止」を訴えました。

これからも「ダメ、ゼッタイ」を合い言葉に、薬物乱用防止を意識した生活ができる錦中生でいきましょう。



### 集団宿泊教室（一年生）

10月1、2日(水、木)の2日間、1年生の「集団宿泊教室」が行われました。

「あしきた青少年の家」での1泊2日の集団宿泊教室では、  
【1日目】

- ・水俣病語り部講話
- ・ビンゴオリエンテーリング
- ・創作活動（プラホビー）

【2日目】

- ・マリン活動（ペーロン船）
  - ・クラスマッチ（ドッヂボール）
- を行いました。



最初は、集中力がなく、聞く態度などで注意されること多かった1年生でしたが、一人一人の意識や互いの声掛け等により、退所式・解散式では素晴らしい態度で話を聞くことが出来る集団へと成長しました。

からの更なる成長や活躍が楽しみな1年生に期待しています。

錦中HP →



「The Nishiki Times」では、生徒の活躍を中心に、錦中生の活動を紹介しています。ホームページでもご覧になれます。